



MinAgricultura
Ministerio de Agricultura
y Desarrollo Rural

**PROSPERIDAD
PARA TODOS**



DIÁLOGOS DEL MINAGRICULTURA

Resumen semanal en imágenes

LUNES

UN MILLÓN MÁS DE HECTÁREAS DE PALMA EN CINCO AÑOS



El Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Rubén Darío Lizarralde, se reunió con el presidente de La Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite (Fedepalma), Jens Mesa Dishington. Hablaron de las "Metas Mega" para duplicar en cinco años el área sembrada y el montaje de la Oficina de Banca de Inversión. Esta tendría como propósito promover el desarrollo y la venta de seis cadenas del agro hasta llegar en cinco años a un millón de hectáreas en cada una de ellas, a partir de 2015. Las cadenas son: maíz-soya, cacao, forestales, caucho, palma y hortofrutícola. La meta es montar negocios alrededor de esas cadenas, invitar a los dueños de la tierra, a los agricultores, a los fondos de capital privado a que participen de este negocio y salir a vender en los mercados internacionales los productos y el valor agregado.

MISIÓN NEOZELANDESA REALIZA DIAGNÓSTICO DEL SECTOR LECHERO

El Viceministro de Asuntos Agropecuarios, Hernán Román Calderón, instaló una misión de expertos neozelandeses que durante dos semanas realizarán un recorrido por las principales cuencas de producción lechera del país.

El objetivo de esta Misión es diagnosticar en campo las prioridades y realidades del sector lácteo para determinar un plan de trabajo que pondrá en marcha esta alianza que beneficiará a productores de leche, especialmente pequeños y medianos.





IMPULSO A LA CADENA OVINO-CAPRINA

El Viceministro, Hernán Román, dio inicio a un trabajo conjunto entre Colombia y Canadá, que busca implementar un acuerdo de Cooperación entre las dos naciones para fortalecer la productividad del sector ovino y caprino de nuestro país. Este proyecto Colombo-Canadiense, tiene como objetivo que la industria de ovinos y caprinos pueda alcanzar estándares de productividad y competitividad necesarios para llegar hasta los mercados Canadienses.

MARTES

COMISIÓN NACIONAL DE CRÉDITO AGROPECUARIO

El Ministro Rubén Lizarralde presidió la Comisión Nacional de Crédito Agropecuario, en la que se trataron temas coyunturales para el sector como modificaciones a las líneas de microcrédito agropecuario; medidas para garantizar la solvencia de Finagro y, autorización de recursos para la normalización de pasivos no registrados o redescontados ante Finagro.



SE REUNEN MISIÓN RURAL Y MINAGRICULTURA

Con el objeto de analizar temas fundamentales para el sector agropecuario como normalización, banca de inversión, bienes públicos, etc. El Ministro de Agricultura en compañía de la Secretaria General, Laura Valdivieso, se reunieron con el equipo de la Misión Rural, encabezado por el exministro José Antonio Ocampo y alto ejecutivos del DNP.

MIÉRCOLES



AVANZA TRABAJO CON DIGNIDADES CAMPESINAS

El Ministro Lizarralde en compañía de la Secretaria General, Laura Valdivieso y el Viceministro de Asuntos Agropecuarios, Hernán Román, trabajaron con representantes de las dignidades sobre los puntos de acuerdo entre el Gobierno y las organizaciones campesinas. El dialogo fue fluido, cordial y participativo.

JUEVES

ANALIZANDO LOS “CUELLOS DE BOTELLA” DE LA EJECUCIÓN PRESUPUESTAL

Los jefes de oficina de planeación y representantes de las secretarías generales de cada una de las entidades adscritas y vinculadas al Ministerio Agricultura y Desarrollo Rural, participaron este jueves en el taller “Ejecución Presupuestal de Entidades del Sector Agropecuario y de Desarrollo Rural” el cual contó con el apoyo de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (Usaid).

En este espacio se analizaron los problemas que se presentaban en estas entidades en cuanto a la ejecución del presupuesto, los principales “cuellos de botella” y las soluciones que permitieran mejorar en este aspecto con el fin de lograr eficiencia y eficacia. El evento estuvo liderado por la asesora del Ministro de Agricultura Tatiana Ángel



VIERNES

INICIA AGROTÓN 2014

Los Ministros de Agricultura, Rubén Darío Lizarralde y, de las TIC, Diego Molano, hicieron el lanzamiento oficial de Agrotón 2014, la cual se llevará a cabo desde este viernes y hasta el 1 de junio en las instalaciones de Corabastos Bogotá, que convoca a 150 desarrolladores y 50 líderes del agro de todo el país, quienes en 48 horas crearán 10 aplicaciones para transformar el campo.

FORO SOBRE EL DESARROLLO DE LA ORINOQUÍA

La tierra en el desarrollo productivo y sostenible de la Orinoquía en un entorno de mercado, fue el tema del foro que convocó la Universidad de los Andes y el que el Ministro Rubén Darío Lizarralde explicó la política pública para el desarrollo de esta región, denominada la última frontera agrícola de Colombia.

En el evento participaron personalidades como Álvaro Balcázar, asesor del equipo negociador de la Habana; Andrés Espinosa, Gobernador del Vichada; y, Juan José Perfetti, investigador de Fedesarrollo.

